



Chor beim Expertengespräch. (pd)

Frauenchor erhielt Note «Vorzüglich»

03.06.2016 · 0 Kommentare

Die Sängerinnen des Frauenchors Altstätten fühlten es beim Auftritt am Kantonalen Gesangsfest in Oberbüren: Die Konzentration war da, die Freude war da und zwischen Chorleiter und Chor war das notwendige Band gespannt, das alles zusammenhält.

ALTSTÄTTEN. Jola Stawarz aus Rebstein trug mit virtuoser Begleitung am Piano das Ihre bei. Drei anspruchsvolle Chorwerke aus unterschiedlichen Epochen – von der Renaissance (Palestrina) über Walzerkönig Strauss bis zum Zeitgenossen Pablo Casals – wurden in der akustisch wunderbaren Kirche von Oberbüren dem zahlreichen Publikum und den zwei Experten präsentiert.

Lobende Worte erfreuten den Chor danach bei der Besprechung mit dem Experten Josef Scheidegger: Hervorragendes Stimmenmaterial, ideale Altersstruktur beim Chor, hervorragende Einstudierung und Leitung durch den Dirigenten Jürgen Natter.

Der Chor solle diesem Dirigenten Sorge tragen, und der Chorleiter könne mit diesen Frauen weiterhin sehr viel wagen. Diese Ratschläge fielen auf offene Ohren. (EB)